

## La Policía Local de Málaga endurece la presión para que los dueños censén el ADN de sus perros

El cuerpo se marca el objetivo de realizar en torno a 7.000 inspecciones al año a los propietarios para que estos demuestren que han inscrito a sus canes en el registro mostrando la chapa o el carné, so pena de enfrentarse a multas que van de los 75 a 500 euros



Foto de archivo Policía Local de Málaga

Uno de los nuevos ejes políticos del alcalde, [Francisco de la Torre](#) [

<https://www.laopiniondemalaga.es/tags/francisco-de-la-torre.html> ], para este mandato es tratar de que **la mayor parte de los dueños de perros en la ciudad los inscriban en el Registro Municipal de Animales de Compañía...**

Y esa voluntad política se traduce en que **la Policía Local va a endurecer la presión contra los dueños de canes en la capital que no hayan inscrito su perfil genético en el censo de ADN...**

### La noticia en los medios

[Ver noticia en La Opinión de Málaga](#)

[ <https://www.laopiniondemalaga.es/malaga/2020/02/03/policia-local-malaga-endurece-presion/1143038.html> ]